

## MOVIÉNDONOS POR EL RÍO 2012

Cruz Roja Española desarrolla en 2012 su proyecto de restauración y conservación fluvial en seis provincias abarcando tres Confederaciones Hidrográficas.

C.H. Duero: actuando en Ávila

C.H. Miño-Sil: actuando en León, Ourense y Baxo Miño (Pontevedra)

C.H. Cantábrica: actuando en Álava y Vizcaya.

### Fortalezas.

1. Nuestro proyecto cuenta con una trayectoria de varios años, lo cual le dota de experiencia y visibilidad en las provincias en las que se desarrolla, la sociedad lo ha aceptado como un proyecto de interés.
2. Se han establecido y se mantienen relaciones más cercanas con las Administraciones locales, implicando a alcaldes y ayuntamientos en el desarrollo de las actividades.
3. Contamos con un voluntariado ya formado para el desarrollo de las actividades y con material formativo específico sobre restauración de ríos disponible a través de la biblioteca de nuestra página web. Esto revierte en un menor gasto en monitores ya que la formación interna, de nuestros voluntarios y técnicos, cada vez es más amplia.
4. Contamos con una red interna de voluntariado que trabaja conjuntamente en las diferentes actividades.
5. Nos distinguimos por enfocar y adaptar las actividades a los colectivos vulnerables, para una implicación en la conservación de todos los sectores de la sociedad y en virtud de nuestro objetivo de mejorar la calidad de vida de las personas.
6. Desarrollo de las actuaciones a nivel local que logra despertar el interés de la población por su entorno más cercano, potencia la participación ciudadana para la conservación de los espacios en los que viven.
7. Pertinencia en la ejecución del proyecto, realizando una evaluación de las necesidades previa para detectar cuales son los colectivos con los que trabajar, los entornos en los que nuestra acción pueda tener más impacto...

### Debilidades.

1. Cronograma en contra. La demora en los acuerdos finales ha provocado que muchas de las actividades planificadas no se hayan podido realizar, sobretodo aquellas con los centros educativos.
2. Disminución del presupuesto en un 90%, lo que ha reducido el número de Asambleas participantes por falta de recursos.
3. No estamos tan especializados como otras organizaciones en temas más específicos como las especies invasoras, estaquillado...
4. La disminución del número de proyectos a realizar se refleja en un menor apoyo a otras organizaciones, como ADECAGUA, de la que hemos sido un punto fuerte para la recogida de datos a través de sus materiales.